



El presidente del Senado de Brasil recibe al rector de la Universidad

E. A. S.
SALAMANCA

El presidente del Senado y ex presidente de la República Federativa de Brasil, José Sarney, ha recibido en Brasilia al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en un encuentro en que se abordaron las relaciones que existen entre las dos instituciones.

Según informaron fuentes de la Universidad de Salamanca, esta reunión se produce en el marco del acuerdo de colaboración suscrito entre la institución académica y la Universidad del Senado, cuyo rector es, precisamente, el presidente de la Cámara Alta.

Este convenio ya se ha materializado en actividades docentes de profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad salmantina. ■